

臨時休業期間が延長され、3年生としての生活や学習がなかなかスタートできません。ゴールデンウィークも本来であれば、部活や家族との時間で充実していたでしょう。家庭で落ち着いた生活を送ることができているでしょうか。いい天気が続き、出かけたくなる気持ちもあったかもしれませんが、今、我々にできることは外出を控え、家にいることです。最前線で命を救うために命をかけて頑張っている人々のことを考えれば、我々もまだまだできるはずです。世間では、気の緩みもみられているようですが、6月からの学校再開に向けて、全員が力（心）を合わせて乗り越えていきましょう。

課題を目の前にして、げっそりするほどの量だったかもしれません。課題に対して家庭での誘惑に負けずに自分を律しながら取り組んでいくことは、普段学校で授業を受けることと比べて数倍大変なことだと思います。部活動で思い切り体を動かさないこと、教室で友達と楽しくおしゃべりして過ごせないこと、6月に修学旅行に行けないこと、様々な苦しみや哀しみがあるかと思いますが、今ある経験は全て心を豊かにしてくれるものになるでしょう。みんなで本当に頑張りましょう。大変なときは、大きく変わることのできる機会です。

あともう少し。

村上 淳哉